Le prix de la Hague

Un Vauvillais leader

Une compétition dans un cadre exceptionnel. En classe 8, Benjamin Bartholomeus remporte le grand prix.

Le club de char à voile de Vauville, l'Aéropage-club Cherbourg Hague, organisait les 16 et 17 avril le grand prix de la Hague réservé aux classes 7 et 8. Les classes 7, appelées Speed Sail, sont un mélange de skate board et de planche à voile. Le pilote est debout sur une planche à roulettes et il tient son gréement directement dans ses mains. Les impressionnants "classe 8" sont

Les championnats des engins à trois roues tractées par d'Europe à Bretteville-un cerf-volant de d'Europe à Brettevilletraction. Le pilote sur-Ay en septembre par Pascal Malest assis et il est

attaché à sa voile par un harnais tout en contrôlant la direction avec ses pieds.

Vingt-six pilotes en classe 7 et 28 pilotes en classe 8, parmi les meilleurs de l'hexagone, s'étaient donné rendez-vous pour disputer les manches de ce grand prix sur le circuit de 2 km tracé directement sur la grande plage de Vauville en profitant de la marée basse. Cette compétition était importante pour les pilotes car elle comptait pour le classement national de la saison

2015-2016, et pour la sélection en équipe de France en vue des championnats d'Europe qui se dérouleront de nouveau dans la Manche, à Bretteville-sur-Ay, au mois de septembre prochain.

C'est donc à un spectacle exceptionnel que les nombreux visiteurs ont pu assister tout au long de ces deux journées. En marge de la compétition un festival de cerfs-volants

était organisé. A l'issue de la compétition, la classe 7 a été remportée coste du club de

Saint-Hilaire-de-Riez, devant Thomas Dagneau, d'Hermanville-surmer, et Alain Fouchard de Pleslin. En classe 8, c'est le favori et pilote de l'ACCH Vauville, Benjamin Bartholomeus, qui remporte le grand prix. Il est vice-champion de France et leader du classement général provisoire, il a été également champion d'Europe. Il devance Mathieu Zubert et Hugo Vandezande des Albatros de Dunkerque, tandis que son compagnon de club Benjamin Fourtanier termine à la 4^e place.



Un festival de

cerfs-volants a

animé ces deux

Classe 7

Les Speed sail ou "classe 7" virent de bord en bout du circuit de deux Kilomètres.



Un somptueux ballet

Le ciel de Vauville s'est habillé de voiles multicolores.



Briefing

Avant le départ d'une manche, les pilotes de Speed sail se préparent.



Classe 8

Avec le nez de Jobourg en toile de fond, les "classe 8" ou chars à cerf-volant proposent un "spectacle" inédit qui allie compétition et élégance.



Un Speed sail en pleine vitesse au raz des vagues.

Vitesse